

FAMILY, LYSS

LAURENT & MAX

Il était une fois, dans le bassin de sable d'une aire de jeux, deux jeunes hommes assis. L'un avec des tatouages et un genou éraflé, l'autre en veste vintage et chaussettes à rayures. Avec une caisse de résonance entre les jambes et une guitare dans les mains. Non, ce ne sont pas des hipsters qui ont choisi un terrain de jeu pour traîner. Ce sont Laurent & Max, peut-être le prochain grand groupe pour enfants en Suisse.

Laurent & Max ont transformé « Born to be wild » en « S'Mami häts gseit ». Et de nombreuses autres chansons que nous connaissons autrefois, des réinterprétations joyeuses. Les deux animateurs font applaudir toutes les mains des enfants. Avec leur musique pour enfants qui n'agace pas les adultes, ils provoquent depuis toujours des cris de joie extatiques devant la scène. L'âge du public s'étend au moins des moins de 7 ans aux plus de 70 ans.

Laurent Aeberli (26 ans) et Max Kämmerling (25 ans), par ailleurs coursier à vélo (Laurent) et musicien dans d'autres groupes (Max), ont sorti leur troisième album « immer eimal meh » en 2023.



CONTACT

Kulturfabrik KUFA Lyss
Werdstrasse 17
3250 Lyss

+41 (0)32 384 79 40
info@kufa.ch
kufa.ch

OPENING HOURS

The 2 Nov 2025
Sunday

15:00 - 16:30

